



www.railhope.at • Mail: kontakt@railhope.at

RailHope ist seit 1988 eine überkonfessionelle Gemeinschaft und verbindet Menschen bei der Bahn.
RailHope ist weder eine Kirche noch eine Gewerkschaft.
RailHope ist durch International Railway Mission (IRM) mit vielen Christen aus anderen Ländern verbunden.

Gestaltung: www.daniel-saarboerg.de • Druck: Base Druck (D)
Fotos: www.pictureprohersich.de • Sigfried Bozanovic (A) • Fritz Ledvinka (S) • Daniel Saarboerg (D)

RAILHOPE
ÖSTERREICH
CHRISTEN BEI DER BAHN



... beraten

Lebensbalance

Wir bieten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern seelsorgerliche Begleitung bei schwierigen persönlichen oder beruflichen Problemen an. Diese Beratung ist individuell, vertraulich und kostenlos.

Schreiben Sie uns Ihre Anliegen auch per Internet! »kontakt@railhope.at



... prägen

Impulse

Wir ermutigen zu einem authentischen Leben nach biblischen Werten wie Glaubwürdigkeit, Nächstenliebe, Geben und Vergeben. Damit unterstützen wir ein Unternehmensklima, welches von Eigenverantwortung, Wertschätzung und Vertrauen geprägt ist.

... verbinden

Gemeinschaft

Gemeinschaft wird durch mehrmalige überregionale Treffen gefördert. Beim jährlichen Freizeitwochenende besteht die Möglichkeit, über Zweifel und Hoffnung weiter miteinander ins Gespräch zu kommen.



... inspirieren



Spiritualität

Christen sind keine perfekten Menschen. Gott liebt uns bedingungslos und ermöglicht durch Jesus Christus eine persönliche Beziehung mit ihm. Christen glauben, dass Gott Gebet hört. Das macht frei von Lasten, gibt Kraft für das Leben und Hoffnung für die Zukunft.

